



大花羽小だより

教育目標 **自ら学び、心豊かで、たくましく**
未来に羽ばたく子供の育成

第10号 令和3年1月8日 発行 文責：所 美由紀（校長）



明けましておめでとうございます



「おはようございます。」マスクの中でも**えがお**のあいさつで、大花羽小学校の2021年、令和3年が始まりました。

放送による全校朝会では、次のような話をしました。

今年は丑（牛）年ですね。丑の字は、芽が種子の中に生じている状態に似ていることから、じっと耐えて芽が出る前、結果を出すために頑張っている状態や、花開く前の準備段階と言われているそうです。また、牛は、昔から、食用だけでなく農作業や物を運ぶときの労働力として、人間にとって欠かせない動物でした。勤勉に働く姿が「誠実」の象徴ともされています。ですから、丑の年は、黙々と目の前のことをこなすことが将来につながる年でもあるそうです。みなさんも、丑年の今年は、新年に立てた目標に向かって、一步一步、誠実に、時には、忍耐強く進む年にしましょう。きっと、夢に近づくはずですよ。

未来への大きな可能性をもつ子供たちが、自分のよさや可能性を、伸ばし広げながら、夢や目標に向かって、今の自分にできることに、今やるべきことに、誠実に根気強く取り組めるよう支援していきます。また、状況の変化にも、柔軟に対応できるようにしたいと考えています。

新年の幕明けに、子供たちが目標に向かって前進できますよう、保護者・地域の皆様、引き続きご支援をお願いいたします。

校長 所 美由紀

小児生活習慣病健診

12/16（水）に、4年生が茨城県総合健診協会による「小児生活習慣病予防健診」を受けました。

食生活の変化や運動不足などにより、「肥満」「高コレステロール」の子供が年々増えていると言われています。子供の時から正しい食習慣や生活習慣を身に付けられるとよいですね。



年賀状をつくろう

12/23（水）に、郵便局からいただいた年賀状と「楽しい年がじょうを作ろう！」のパンフレットをもとに1年生が、年賀状を書く学習をしました。

みんなとても楽しそうに、親戚の人やお友達に年賀状を書いていました。



思いやり集会

12月に、低・中・高ブロックで、思いやり集会を開きました。今年度は、新型コロナウイルス感染症を切り口に、差別や偏見についてみんなで考えました。

優しい言葉をかける、自分がいやだと思わない、正しい情報を得る、自分だったらと考えるなどの意見が出され、各クラスで考えた人権標語が発表されました。

- 1年生「ありがとう ごめんね だいじょうぶ？ をつたえよう」
- 2年生「友だちへのえがおとやさしさは めぐりめぐって 自分にも」
- 3年生「思いやり こまった人がいたら 『だいじょうぶ？』と声をかけよう」
- 4年生「笑顔はね みんながもってる 宝物」
- 5年生「みんなの心に かがやく笑顔をつくろう」
- 6年生「一人一人の個性を輝かせ 笑顔の花を咲かせよう」



新型コロナウイルス感染症対策について

- 今年も、マスク着用、密にならない、換気等に注意して活動してまいります。
- 1/30に予定していた**第2回資源回収は中止**といたします。
- 「なわとび集会」は、低中高ブロックで行い、8の字跳びは実施しない予定です。



今後の予定

1/12～18	書き初め週間	2/5（金）	新入児保護者説明会
20（水）	租税教室（6年）	9（火）	学校評議員会
26（火）	防犯教室	16（火）	鼓笛引継ぎ式
30（土）	第2回資源回収	26（金）	授業参観

中止いたします

※各行事は、感染症拡大防止の観点から急きょ中止となる場合があることをご承知おきくださいますよう、お願い申し上げます。